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－議会報告会 2021－

開催しました！
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　新型コロナウイルスの感染拡大により、対面に
よる意見聴取を取りやめ、令和３年８月２１日（土）
及び２２日（日）にオンライン会議（Zoom）を利用
したリモートで皆様の御意見を伺い、合計５３人の
参加がありました。
　ほかにも、アンケートを市議会ホームページや
ツイッターで募集し、自治会長様や各地域支え合
い協議会にも依頼して８６件のご意見をいただきま
した。

・学校を地域のコミュニティの場となる

多機能の施設にしてはどうでしょう。

・通学の安全面が心配。見守りの強化・

防犯カメラの設置など考えてほしい。

・顔を合わせて意見交換をしたい。

・ ＡＢＣ案とか、もう１つの代替案があ

るべきでは。なぜ今回は１本なのか？

・４か所小・中学校統合の立派なのを作る

とかというような計画はなかったの？

・児童の減少が大前提の計画だが、埼玉県

の中でも人口が横ばいでポテンシャルが

ある。政策努力が反映されていない。

・学校区はもっと検討を。

・２キロくらい歩くのは健康的に大賛成。

・スクールバスをやるべき。

当日及びアンケートで頂いた御意見はこちらで御覧いただけます。
https://www.city.tsurugashima.lg.jp/page/page008180.html

西・北市民センター地域（参加者数：１８人）

東・富士見・南市民センター地域（参加者数：２１人）

大橋・南市民センター地域（参加者数：１４人）


